

Sacco ist mit seinen Jungs zufrieden

SVT VIERNHEIM 1906
Viernheim (kt) – Auch für die jüngsten Fußballer der TSV-Fußballjugend hat die Turnierserie begonnen. Am vergangenen Wochenende nahmen die Bambini mit ihrem Trainer Ciro Sacco an den Spielfesten in Neckarhausen und Schriesheim teil und konnten dabei tolle Erfolge einfahren.

Nach dem Turnier in Neckarhausen, das man mit einem tollen zweiten Platz beenden konnte, gelang es einen Tag später in Schriesheim, als erfolgreichste Mannschaft die Spiele zu beenden.

In der ersten Partie sahen sich die TSV-Knirpse einer körperlich deutlich überlegenen Lützelssach-

sener Truppe gegenüber. Nach dem frühen Gegentreffer war es Manuel Fleischmann, der nach einer tollen Einzelaktion für den verdienten Ausgleich sorgte.

Im zweiten Spiel gegen Heiligkreuzsteinach brachten Fleischmann (3) und Philipp Hook den TSV mit 4:0 in Führung. Danach wurden die „blauen“ Bambini zu nachlässig und fingen sich noch zwei Gegentore ein, was den Sieg aber dennoch nicht mehr in Gefahr brachte.

Gastgeber Schriesheim, der zuvor die beiden anderen Spiele klar für sich entscheiden konnte, war der letzte Gegner der TSV-Truppe. Die zahlreichen Zuschauer sahen ein für dieses Alter schon bemerkenswertes Spiel, bei dem es hin und her ging. Nach

der Führung der Gastgeber konnte Hook einen an Fleischmann verschuldeten Siebenmeter sicher verwandeln. Kurz vor Spielende war es wieder Fleischmann, der mit seinem Treffer den Sieg klar machte.

Der Jubel bei Spielern, Eltern und Trainer Sacco war grenzenlos, konnten die TSV-Bambinis doch vollauf überzeugen und die Goldmedaillen in Empfang nehmen.

Das Viernheimer Trikot trugen neben den erwähnten Spielern noch Julian Biehler, Sascha Fröhlich, Oliver Spiller, David Rau, Christopher Haas sowie Laurenz Baaß und Sebastian Heinrich, die beide zum ersten Mal im Einsatz waren und sich nahtlos in die Mannschaft einpassten.



Die TSV-Bambini Sascha Fröhlich, Philipp Hook, Sebastian Heinrich, Oliver Spiller, David Rau, Trainer Ciro Sacco (hinten von links), Manuel Fleischmann, Julian Biehler, Laurenz Baaß, Christopher Haas (vorne von links) verbuchten erste Turniererfolge.
Foto: kt